

元 気



令和3年3月18日(木)
東北文教大学附属幼稚園

春らしい柔らかな日差しになってきました。子ども達は、「やさしい年長さんになりたいな。」「年中さんになったら、こんなことができるようになりたいな。」等、新年度への期待に胸を膨らませている様子です。

今年度の一年間を通して、新型コロナウイルス感染症の対策にご協力を頂き、本当にありがとうございました。ご家庭での日々の健康観察や感染対策のご協力のお陰で、新型コロナウイルス感染症の罹患者及び濃厚接触者、またインフルエンザでの欠席者も出ておりません。様々なところで、ご理解とご協力を頂いたお陰です。

明日から春休みに入りますので、引き続き、手洗いとうがい、人混みを避ける等の基本的な予防対策に加え、緊急事態宣言が延長された地域への不要不急の往来は控えて過ごされますよう、宜しくお願い致します。

新年度を元気に迎えるために、春休み中も生活リズムを崩さないよう、からだの準備を整えましょう。また、本日、健康簿を持ち帰ります。お子さんの成長の記録をご覧頂き、4月8日(木)に幼稚園へご返却ください。

新学期、元気な子ども達に会えるのを楽しみにしています！

春休み中も生活リズムを大切にしましょう

※早寝・早起きの習慣をつけましょう

十分な睡眠は、活力の源になります。日中、元気に活動した身体の疲労回復と脳の働きを活発にするためにも、早寝・早起きは大切です。

※朝食を必ず摂りましょう

朝食は、一日の元気の始まりです。集中力や記憶力にも影響します。しっかり食べて登園できるようにしましょう。

※排便の習慣をつけましょう

健康のバロメーターです。決まった時間にトイレに座って排便を促すと、習慣付きます。



投薬連絡表について

- ・風邪が流行る時期になると、お家の方から薬の依頼があります。やむを得ず園で薬をのませて欲しい方のために、飲ませ忘れや誤薬を防ぐための投薬連絡表を準備させて頂いております。お家に帰ってから服用しても良い場合は、そのようにして頂けると大変助かります。
- ・投薬連絡表に記入して、透明のビニール袋に薬（1回分）と一緒にに入れて、スクールバス添乗者または、教職員に直接手渡してください。受診後、直接登園する場合で投薬が必要な時は、薬の量等をお伝えください。
- ・絶対にお子さんのカバン等には入れないでください。用紙がない場合は、飲ませることができません。
- ・4月中は、子どもたちも新しい生活に慣れようと精一杯です。できるだけ4月は、園で薬を服用することなく、お家に帰ってから服用させて頂けるようにご協力宜しくお願いします。
- ・本日、全員に投薬連絡表を2枚お渡ししますので、必要な時にご使用ください。また、無くなった場合は、連絡帳で担任にお伝えください。

内履きを買い替える際のお願い

新学期が始まるにあたって内履きを買い替える方もいらっしゃると思います。その際は布地が白無地のタイプをお選び頂けますようお願い致します。布地の部分が白無地であれば、ズックの周りのゴム製の部分が色物でも大丈夫です。

現在、布地に柄が入っているズックを履いているお子さんは、そのまま大丈夫ですので、次に買い替える際に白無地のタイプをお選び頂ければと思います。お願いばかりで申し訳ありませんが、宜しくお願い致します。